



HABÍA UN CHORRITO

Fuga masiva en la unidad Tlatelolco dejó sin agua a los condóminos, justo el día en el que se restableció el abasto que estaba suspendido en 13 delegaciones >■

TERMINA LA SED
32 HORAS DURÓ EL TERCER CORTE DEL AÑO EN EL SERVICIO DEL SISTEMA CUT-ZAMALA. SÓLO PERSISTE ESCASEZ EN LA PARTE ALTA DE ALVARO OBREGÓN Y EN IZTAPALAPA.

Foto: Mateo Reyes



Continúa en siguiente hoja

Tlatelolco se seca por una megafuga de agua

El cambio en la presión de la red de distribución, provocado por la restricción, rompió la tubería

POR CINTYA CONTRERAS

cintya.contreras@nuevoexcelsior.com.mx

Vecinos de la unidad habitacional Tlatelolco se quedaron sin **agua** todo el fin de semana, pero no como consecuencia del tercer corte del suministro anunciado por **Conagua** para reparar el sistema de distribución del Cutzamala, sino por una fuga masiva y repentina que obligó a las autoridades a “cerrar la llave” por completo.

En plena etapa de reestablecimiento del suministro y tras “haber librado” la baja en la presión por tres días, habitantes de más de 120 departamentos tuvieron que llenar cubetas, botes y contenedores con **agua** de pipa que la delegación les ofreció; y rellenar garrafones de **agua** potable para sobrevivir al menos un par de días más, lo que, calculan, durará el corte para encontrar y reparar la ruptura.

Pese a prevenir la escasez, disminuir el consumo y almacenar **agua** dentro de sus hogares, los vecinos no tuvieron necesidad de utilizar el líquido, pues la potencia fue regular durante los primeros dos días del corte anunciado por las autoridades; sin embargo, sus planes cambiaron la mañana del pasado sába-

do, pues el área del estacionamiento que colinda con Eje 2 Norte y avenida Prolongación Guerrero amaneció inundada.

En un principio creyeron que una lluvia nocturna podía haber mojado el pavimento, pero apenas unos minutos después detectaron que se debía a una fuga.

Aunque era día festivo, las autoridades delegacionales atendieron el llamado de los vecinos e intentaron arreglar el problema, pero tras dos días de trabajo no habían podido controlarlo, incluso, para localizar el sitio de la ruptura, tuvieron que perforar en varias áreas del estacionamiento.

Al mediodía de ayer, dos pipas, escoltadas por una patrulla de la Policía Comunitaria, a cargo de la demarcación, llegaron a la unidad habitacional para rellenar tambos, tinacos y cubetas de **agua** potable.

Elementos de la unidad de vigilancia explicaron que cada vecino beneficiado con la entrega del líquido debió firmar un formato, para evitar, dijeron, actos de corrupción.

Margarita del Río Manríquez, directora Territorial Tlatelolco-Santa María, en la delegación Cuauhtémoc, aseguró que en el conjunto habitacional padecen poco por el suministro de **agua**, pues cuen-

tan con cisternas de mucha capacidad, pero reconoció que la ruptura de la tubería afecta de manera importante a la población.

“A la Unidad habitacional Tlatelolco la consideramos como a un adulto mayor y estamos muy al pendiente del mantenimiento, pero hay tubos que, precisamente por la edad, se truenan”, explicó la funcionaria en entrevista.

Al respecto, algunos vecinos, denunciaron que la causa de la fuga fueron los cambios en la presión del líquido, provocados por los cortes de **agua** para dar mantenimiento al Sistema Cutzamala, que, aunque a ellos no les afectan de manera directa, sí merman la de por sí deteriorada red de distribución del líquido en la zona.

En tanto, habitantes de otras colonias que solicitaron el servicio de pipas gratuitas, cancelaron la petición este domingo al tener de regreso el suministro en presión y horario continuo.

Hasta el sábado por la tarde, Alejandro Fernández, funcionario de la delegación Cuauhtémoc, aseguró que el flujo se había restablecido a grado tal, que las 16 pipas con que contaba la demarcación esperaban a que llegara una solicitud para enviar el servicio. Sólo la colonia Valle Gómez seguía sin **agua**.

Continúa en siguiente hoja

Fecha 13.04.2009	Sección Comunidad	Página 1-3
----------------------------	-----------------------------	----------------------



RUPTURA OCULTA

El estacionamiento que colinda con el Eje 2 Norte amaneció mojado, minutos después el área se inundó y las autoridades no habían encontrado el lugar de la fuga ayer por la tarde.